Sábado 13.04.19 EL NORTE DE CASTILLA



El presidente de la Diputación, la diputada de Economía y los presidentes de los Grupos de Acción Local

La Diputación destina casi 300.000 euros a los Grupos de Acción Local

Dentro de los proyectos conjuntos, este año se podrán en marcha una nueva iniciativa, 'Proyecto Tormes', que gira en torno a la literatura y el territorio

:: ROSA M. GARCÍA/ WORD

SALAMANCA. A casi 300.000 eu-ros asciende la cuantía que la Dipu-tación de Salamanca destinará este año a los cinco Grupos de Acción Local de la provincia: Adezos, Adrecag,

cal de la provincia: Adezos, Adrecag, Nordeste, Adriss y Adecocir; cada uno de ellos recibirá 59.000 euros. Los presidentes de la Diputación y de cada uno de estos grupos ratifi-caron ayer la colaboración para la presente anualidad. El responsable de la Corporación provincial, Javier Iglesias, destacó la importante labor que llevan a cabo estos grupos en su territorio, ya que «sus acciones contribuyen a fijar población y a diversificar las actividades económicas en el ámbito rural», de ahí «el compro-miso firme» de la Diputación con los Grupos de Acción Local, a los que ca-

Grupos de Accion Local, a los que ca-lificó como «socios y amigos». Así, el año pasado asesoraron 116 proyectos de distintos sectores y se estima que crearon 164 puestos de trabajo. Dentro de sus líneas especítiaosp. Defitio estis lineas especi-ficas se encuentran proyectos como la mejora de la competitividad de las empresas de la provincia, para me-jorar su visibilidad internacional y su posicionamiento, y el desarrollo de experiencia formativas de cali-

de experiencia formativas de cali-dad, en colaboración con el ámbito universitario, entre otros. Entre los proyectos en los que par-ticipan todos, Iglesias informó de que se dará continuidad a los iniciados en 2018, y avanzó la introduc-ción de una nueva iniciativa, 'Pro-yecto Tormes', un producto turísti-co vinculado a la literatura y el territorio, en el que participarán tres grupos con una subvención de 17.700 euros cada uno. El resto de proyec-tos de continuidad son relativos al turismo y la agroalimentación, para el que se destinarán 8.000 euros a cada grupo; a la gastronomía y el te-rritorio, y a 'Almendros Vivos', con un máximo de 11.800 euros para Ade-cocir y Adezos.

La colaboración entre la Diputa ción y los Grupos de Acción Local se inició en 2005 y desde entonces se han cofinanciado numerosos pro-yectos por diferentes puntos de la provincia. El presidente de Nordeste, Román Hernández, en represen tación del resto, recordó que estos grupos están financiados con fon-dos europeos y de la Diputación, un apoyo económico «muy importanapoyo econiomico «inuy importani-te y necesario» para luchar contra la despoblación. En el acto, estuvieron, además, Juan Ignacio Alonso (Ade-cocir), José María Herrero (Adezos), Manuel Arias (Adriss) y Ángel Muñoz (Adrecag).

SANTA MARTA DE TORMES

La Biblioteca Municipal acoge una exposición para conmemorar el Día del Libro

La muestra incluye una veintena de títulos que tratan el libro como instrumento cultural v educacional y novelas en torno al mismo

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Biblioteca Municipal ha preparado una exposición para celebrar el Día del Libro el próximo 23 de abril. Lo hace enmarcándola en la exposición general dedicada a los derechos humanos presente en la biblioteca durante todo el año, ci-tando los artículos de la Declaración Universal de los Derechos Humanos que tienen relación con el libro y su valor fundamental en relación con la educación, la cultura, la libertad de expresión y la propiedad intelectual

Acompañan al texto una veintena de títulos que tratan el libro como instrumento cultural y educacional y novelas en torno al libro. Entre los primeros títulos encontramos: 'El rumor de la lectura', 'Cómo leer un libro', 'Elogio del libro', 'El placer de leer' o 'Manual de remedios litera-

Entre los títulos de las novelas que se exponen se encuentran al-gunos tan destacados como 'Los li-bros arden mal', de Manuel Rivas, 'La sangre de los libros', de Santia-go Posteguillo, 'El taller de los libros prohibidos', de Olalla García, 'El lec-tor de Julio Verne', de Almudena Grandes, 'Las aventuras de un libro vagabundo', de Paul Désalmand, 'La bibliotecaria de Auschwitz', de An-tonio Iturbe, 'La vida escondida en-tre los libros', de Stephanie Butland o 'Los guardianes del libro', de Geraldine Brooks.

Además se muestran portadas de algunos de los libros que los lecto-res pueden leer a través de la plata-forma digital E-biblio que permite el préstamo de libros electrónicos a todos los usuarios de la biblioteca

La exposición podrá visitarse en la sala general de la Biblioteca, en el horario de apertura al público.



El edil de Cultura, Francisco Miguel García, visita la muestra. :: we

GUIJUELO

Policías locales y personal municipal se forma para la utilización de los desfibriladores

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. El Ayuntamiento dio un paso más en la consecución del compromiso de conseguir la certifi-cación de Municipio cardioprotegicación de Municipio cardioptotegi-do' por el European Resuscitation Councyl con la celebración del Cur-so de Soporte Vital Básico y Desfibri-lación Semiautomática, en el que par-ticiparon efectivos de la plantilla de la Policía Local y personal del Pabellón Deportivo Municipal.
Impartido por el director de forma-

ción, Rafael Martínez de la empresa Sabila Soluciones Integrales, SL em-presa homologada por la Semicyuc y el Plan Nacional de RCP, y con la pre-sencia de José Antonio García, director del programa 'Un corazón un desa', el curso tuvo como principal objeti-vo formar a los participantes para en la utilización de los desfibriladores externos semiautomaticos (Desas) que se han venido instalado en dife-

rentes puntos del municipio. «Más del 85 por ciento de las muer-tes súbitas tienen origen cardiaco y el 90 por ciento se producen en entomos extra-hospitalarios. La única manera de lograr la supervivencia es realizar a los afectados una correcta recuperación cardiopulmonar y por consiguiente, la necesidad de un acceso rápido y fácil a los desfibrilado res externos semiautomáticos», explicó Rafael Martínez.



Policías locales y trabajadores municipales que asistieron al curso formativo. :: word